

Sr. Director:

El día miércoles 1 de agosto su diario publica, en la sección "Hilo Directo" una entrevista al señor José M. Sánchez, vice presidente del Pen-Club de Chile.

Bajo el título "Chile: Escritores son libres", el Sr. Sánchez se refiere al pasar a nuestro familiar, -el profesor Fernando Ortiz Letelier- en relación a preguntas que se le hicieron en un congreso internacional en que participara, relativas a la situación de varios chilenos pertenecientes a medios intelectuales. El Sr. Sánchez dice por allí textualmente "cuando me correspondió hablar aclaré todo".

El Sr. Sánchez, -no sabemos con información de qué fuentes-, dice "...Fernando Ortiz Letelier, un profesor desaparecido, posiblemente muerto de un infarto cardíaco". Nos extraña que el Sr. Sánchez tenga informaciones sobre lo ocurrido con Fernando Ortiz luego de su detención, ocurrida el 15 de diciembre del 1976, en la calle, y efectuada por agentes de la DINA.

Porque el hecho es que, pese a los reiterados esfuerzos que hemos realizado sus familiares, hasta ahora no hemos logrado saber qué pasó con él. Los tribunales no han obtenido ni su libertad ni informaciones definitivas sobre su destino. Y el gobierno, a pesar de sus repetidas promesas y compromisos en orden a aclarar la suerte de los detenidos desaparecidos, no ha hecho nada al respecto que no sea entorpecer el conocimiento de la verdad y eludir su responsabilidades en este y otros hechos similares.

Es lamentable que el Sr. Sanchez, si ha tenido informaciones fidedignas, no las haya hecho llegar hasta nosotros. Pero es igualmente lamentable, si no las tiene, que entregue opiniones a base de simples presunciones, ya que pueden dejar una imagen equivocada sobre la verdad.

Esa verdad es que la DINA, al mando de Manuel Contreras Sepúlveda, ha detenido y hecho desaparecer a innumerables chilenos, actuando así de hecho como criminales y terroristas de la peor especie, y, lo que es más grave, en la impunidad más absoluta.

De tal manera que solicitamos, por su intermedio, que el Sr. Sanchez rectifique, aclare o precise su opinión, públicamente, sin perjuicio de solicitar nosotros la misma precisión por vía del proceso judicial que lleva el Ministro Aldo Gustavino, desde hace dos años y medio, sin resultado alguno.-

Sin otro particular, saludan atte.,

M. Luisa Azócar.-Estela Letelier.-Eliana Ortiz.-M. Estela Ortiz.-

Pablo Ortiz.-M. Luisa Ortiz.-Mirtha Ossandón.-José M. Parada.-

FAMILIARES DE FERNANDO ORTIZ LETELIERE